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本日の例会プログラム
○ 月始めのお祝い（８月）
○ 卓話「会員増強月間」
　 卓話者：会員増強委員会
　　　　　委員長　相良　登　君

○ 移動例会「参禅例会」
　 担当：プログラム委員会

次回の例会プログラム 8月 19日㈮

第2665回例会 2022年8月5日㈮
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委員会報告
出席委員会　小山　仁美　委員長

親睦活動・家族委員会　前田　美代子　委員長
　親睦活動・家族委員会より２点ご
連絡いたします。
【夕涼み会中止について】
　７月22日金曜日予定をしておりま
した夕涼み会ですが、最近の感染者
数増加に伴い残念ながら中止とさせ

ていただきます。
　中止の決断をするにあたって、塚田会長をはじめ理事役
員の皆様には急遽、持ち回り理事会を開催していただきま
したこと、感謝申し上げます。
　すでに会費を頂いた方には、本日返金いたしますのでよ
ろしくお願いいたします。
【お誕生日プレゼントについて】
　本日皆様にお誕生日プレゼントをお贈りさせていただ
きました。今年度は本日全員の方にお渡しさせていただき
ます。ぜひご活用をいただきたいと存じます。

ロータリー情報委員会　間下　保　委員長
　貴重なお時間をいただきます。野村
久男SAAさんの方から、折角だから
披露したらとの声をいただきました
ので、簡単に話させていただきます。
　今回は「ＩserveとWe serve」で
す。我々RCはＩserve（アイ　サー

ブ）「私は奉仕する」、一方LCはWe serve（ウイ　サーブ）
「我々は奉仕する」をそれぞれ理念としている団体です。
　RCは基本的には個人が奉仕活動の単位で、「自己責任
において自分の職業を通して社会に貢献しよう」職業奉仕
です。
　LCはクラブ全体でまとまって一つの事業を行います。
基本的に個人では奉仕しません。ということです。
　ご意見、ご指摘は間下までお願いします。

第2664回  塚田年度委員長挨拶Ⅱ

 『四つのテスト』

野村　久男
パスト会長

ソングリーダー
田村　武敏　君

司会・進行 ソング 演奏題目

塚田　晴夫 各委員長さん１年間よろしくお願いします。

岩﨑　　清 各委員長さん卓話楽しみにしています。

大和田五郎 ようやく娑婆に出られました。皆様健康に注

意しましょう。後期高齢者より

川島　　栄 各委員長さん卓話楽しみにしています。

遠藤源一郎 各委員長さん１年間よろしくお願いします。

野村　利夫 塚田年度役員の皆様、１年間よろしくお願い

いたします。

間下　　保 委員長の皆様卓話楽しみにしています。

野村　久男 各委員長さん卓話楽しみにしています。

青木　滋延 各委員長さん卓話楽しみにしています。

伏木　利光 各委員長さん卓話楽しみにしています。

服部　吉高 委員長の皆さん１年間よろしくお願いします。

坪野　　潔 各委員長さん１年間よろしくお願いします。

本日SAA委員長の挨拶をさせていただき
ます。

森田　一雄 各委員長さん卓話楽しみにしています。

遠藤　　誠 各委員長さん卓話楽しみにしています。

阿久津　理 各委員長さん卓話楽しみにしています。

町田　晴彦 委員長の皆様１年間よろしくお願いいたし

ます。

岩田　潤一 委員長あいさつさせていただきます。

岩﨑　聖一 塚田年度各委員長さん卓話楽しみにしてい

ます。

若松　　理 １年間よろしくお願いします。

山浦　　博 各委員長様１年お世話になります。

田村　武敏

熊木　善一 各委員長様１年間よろしくお願いいたします。

相良　　登 各委員長様１年間よろしくお願いします。

前田美代子 各委員長さん卓話楽しみにしています。

五十嵐　順 各委員長の皆さん卓話楽しみにしています。

鈴木　一彦 各委員長さん１年間よろしくお願いします。

斉藤百合子 １年間よろしくお願いします。

早川　　宏 幹事さんご苦労様です。

鈴木　敏雄 各委員長さん１年間よろしくお願いします。

福富　浩志 各委員長さん卓話楽しみにしています。

野村　一成 各委員長よろしくお願いいたします。

塩谷　和宏 各委員長さん卓話楽しみにしています。

宮内　則雄 職業奉仕委員長を務めます。

１年間よろしくお願いいたします。

投入件数 合計金額

本日 ３３件 ６６,０００円
累積 １０６件 ３０４,０００円

会員数 52名
出席者数 42名
欠席者数 10名

内欠席免除者数 ２名

事前連絡者 ８名

出席率 84.00％

ニコニコBOX（敬称略）

会計・ニコニコBOX委員会
宮内　則雄　委員長
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幹 事 報 告
阿久津　理　幹事
１. ７月９日㈯ホテルグランド東雲
で開催された「クラブ奉仕研究
会」に、会長、幹事、会長エレクト
が出席しました。

２. ７月12日㈫に古河東RC、13日㈬
に古河中央RCに、会長、幹事で表
敬訪問しました。

３. 大野ガバナー事務所より、「パストガバナー野堀喜作
様のご尊父様、野堀豊定様がご逝去されました」との
連絡がありました。
（詳細が必要な方は阿久津までお声がけください）

４. スポーツフェスタ古河2022の協賛金20,000円を本日振
り込みます。

５. 来週７月22日㈮の『夕涼み会』は、コロナの感染が拡大
しているため、開催の賛否を持ち回り理事会で審議
し、中止と決定しました。

会長の時間
塚田　晴夫　会長
　今週も先週に引き続き、各委員長
の挨拶です。１年間よろしくお願い
します。
　保護司会について話をさせていた
だきます。保護司は保護司法に基づ
いて、法務大臣から委嘱を受けた無

給の民間ボランティアです。刑務所等から仮釈放された人
や、家庭裁判所で保護観察の決定を受けた少年などに対
し、生活上の指導や助言、就労援助などをしながら彼らの
立ち直りを援助します。また、それぞれの地域において非
行防止活動を行う青少年健全育成機関や団体などと連携
して、街頭キャンペーンやシンポジウムなどの活動を行い
ます。
　７月は「社会を明るくする運動」強調月間・再発防止啓
発月間で、社会を明るくする運動とは、犯罪や非行の防止
と犯罪や非行をした人たちの更生について理解を深めて
いただき、安全で安心な地域社会を築くための全国的な運
動です。会員の皆様にもご理解いただき、機会があれば参
加していただければと思います。以上です。

卓　話 「塚田年度委員長挨拶」
クラブ管理運営委員会　
栗原　清　委員長
　今週も栗原委員長が体調不良で出
席できないため、私田村が代読させ
ていただきます。
　伝統と格式のある古河ロータリー

クラブ５つの委員会（出席委員会・親睦活動家族委員会・
プログラム委員会・会報雑誌担当委員会・ホームページ委
員会）のパイプ役として楽しみながら奉仕活動、委員会活
動を補佐して行きたいと思います。又、副会長として塚田
会長を補佐して行きたいと思います。
　１年間会員の皆様にご協力をお願いいたしまして、クラ
ブ管理運営委員会委員長の挨拶といたします。

職業奉仕委員会
宮内　則雄　委員長
　今年度職業奉仕委員会の委員長を
拝命しました宮内則雄です。当委員
会は、副委員長に山浦博さん、委員に
川島栄さん、野澤豊輔さんの４名で

活動してまいります。
　事業方針として、事業および専門職務の道徳的水準を高
め、品位ある業務はすべて尊重されるべきであるという認
識を深め、職業に携わる中で奉仕の理念を実践していくと
いう目的を持つということです。
　活動計画といたしましては、１．地域の職場・団体等での奉
仕活動を実施している会社訪問の企画・開催、２．職業奉仕
月間の講師卓話などの企画をしてまいりたいと思います。
　１年間どうぞよろしくお願いいたします。　

社会奉仕委員会
小野　正人　委員長
　今年度社会奉仕委員長を仰せつか
りました小野正人です。副委員長に
関義明さん、委員に岩﨑聖一さん、遠
藤誠さんの４名で活動します。

　基本方針として、今年の社会奉仕委員会は、塚田会長が
掲げるクラブテーマ「失敗を恐れるより　挑戦しないこ
とを恐れよ」の基、地域の安心・安全を求めて古河市・古河
警察署等と連携し社会貢献の奉仕活動を実践してまいり
ます。また、地域への奉仕活動を通じてロータリークラブ
のイメージ向上に努めてまいります。
　事業計画といたしまして、１．防犯カメラの設置、２．公
方公園への花桃植樹、３．地区奉仕活動に参加・協力してま
いりたいと思います。
　以上、１年間よろしくお願いいたします。　

青少年奉仕・RA担当委員会
鈴木　一彦　委員長
　この度青少年奉仕・RA担当委員会
の委員長を仰せつかることになりま
した鈴木一彦です。当委員会は、副委
員長に小山仁美さん、委員に関口哲

勇さん、服部吉高さんの４名で活動してまいります。
　事業計画といたしまして、１に青少年育成事業の企画実
行、ここ１週間のコロナの感染拡大状況を見ますと屋外で
の事業ができるかどうかですが、できない場合には、青少
年へのロータリー認知度アップを計るべく、何かを行おう
かと思っております。
　次にローターアクトへの支援協力、および他団体への交
流を深めるべく活動してまいります。
　１年間よろしくお願いします。

国際奉仕委員会・姉妹クラブ担当　
五十嵐　順　委員長
　塚田晴夫年度の国際奉仕委員会・
姉妹クラブ担当の委員長を仰せつか
りました五十嵐です。副委員長に鈴
木一彦さん、委員に野村久男さんの

３名で活動してまいります。
　塚田年度の「挑戦するチャンス～失敗を恐れるより挑
戦しないことを恐れよ」を活動の基本とし、国際奉仕委員
会が挑戦していける事業は何か「イマジン～想像」しなが
ら委員会活動を行ってまいりたいと思います。
　古河市・古河国際交流協会などと連携し、地域に在留す
る外国人との交流や支援活動を行うための情報収集を進
めながら、古河クラブとしての具体的な行動につなげてい
きたいと思います。また国際難民支援や留学生支援の活動
に向けて準備を進めている古河市内の私立学校と情報交
換を行い、私たち古河クラブにできることがあれば協力し
てまいります。2820地区事業「この指とまれ」については、
積極的に参加・協力を検討いたします。
　2028年５月27日～31日にメルボルンにて開催される、
オーストラリア国際大会への参加奨励と支援・調整を行っ
てまいります。
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３月・４月は職業奉仕委員会と社会奉仕委員会
５月・６月は国際奉仕委員会と財団、米山委員会

４.会場席順は三か月毎に変更し、会員相互の親睦を図り
ます。

５.食事についてはまだまだ新型コロナの様子が分かりま
せんが、今後の状況を見て例会場での食事を実施して
いきたいと思います。また、欠席の報告を徹底して食
事の無駄を少なくします。

６.月初めの乾杯の挨拶の指名をします。
　以上１年間ご協力よろしくお願いいたします。

米山カウンセラー
斉藤　百合子　君
　こんにちは、今年度米山カウンセ
ラーを仰せつかりました斉藤百合子
です。
　スタート当初は、分からないこと

ばかりで戸惑い、そんな時は、前年度幹事の町田さん、そし
て田村さん、岩田さんにアドバイスを求め、現在に至って
おります。
　奨学生のレ・ホン・ハンさんは、すでに例会でもすっかり
顔馴染でご存知でしょうが、再度ご紹介いたします。
　お名前は「レ・ホン・ハン」。外国の方のお名前は国に
よって千差万別なのですが、単純に「ハンちゃん」と親し
みを込めて呼んでください！とのことです。
　出身地はベトナム。首都のハノイ生まれの24才です。私
の娘が23才、同世代なので、まるで我が子のような気持ち
で、会った瞬間から仲良しになりました。
　性格は、極めてフレンドリーでありながら、礼儀正しい
一面もあります。初対面の方の名刺をうやうやしく両手で
受け取る姿や、ギブ・アンド・テイクの気遣いもできるの
で、礼儀礼節を重んじる日本の社会に溶け込もうとするそ
の姿勢には好感が持てます。又、前回の卓話では、「流通経
済大学で学んでいる国際観光を基に、将来はベトナムと日
本の架け橋になるような仕事がしたい」と夢を語ってくれ
ました。
　高い志を掲げ、目標に向かい勉学に励む姿、見知らぬ国
での一人での生活は、お若いながらも尊敬に値します。そ
して、アメリカ留学４年目の娘と重なり、益々応援したく
なりました。
　これからは、ハンちゃんが古河クラブの皆様と知り合え
て良かったと思えるような支援と協力を私は惜しみませ
ん。
　皆様も、娘や孫を見守るような温かい眼差しで彼女に接
して下されば嬉しいです。
　よろしくお願いいたします。

　世界的なコロナ禍により交流が途絶えておりました姉
妹クラブとの交流再開に向けて情報交換や情報分析を行
い、交流の歴史などを踏まえながら古河クラブとしての考
え方と方向性を見出していきたいと思います。
　皆さんのご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

ロータリー財団
若松　理　委員長
　塚田年度、財団委員長を務めさせ
ていただきます若松理です。１年間
ご協力よろしくお願いいたします。
　早速ですが、８月の第一例会から

財団寄付の受け付けを始める予定です。
　寄付金はメンバー１人あたり一般寄付130ドル以上、ポ
リオ寄付20ドル以上の合わせて150ドル以上が目標金額で
す。
　昨年度までは日本円に換算して２万円お預かりすれば
目標額をクリアできましたが、為替レートの変動により
150ドル以下になってしまいます。目標額達成の為には
２万円以上の増額を考えています。
　明日７月16日に2820地区の財団の研修会がありますの
で、こちらに参加して今年度の財団委員会活動のために勉
強してまいります。

米山記念奨学会委員会　
岩田　潤一　委員長
　塚田年度、米山記念奨学会委員会
委員長を仰せつかりました岩田潤一
です。副委員長に早川さん、委員に蓮
見さんと植竹さん、カウンセラーに

斉藤さんです。米山記念奨学会事業は、将来日本と世界を
結ぶ力となって国際社会で活躍する人材を育成する事業
であります。
　事業計画は、米山奨学会事業のPRとカウンセラーへの
協力と例会での奨学生による卓話の企画とメインであり
ます。活動の基盤となる財源一人20,000円以上の寄付を昨
年度と同様に会員全員にご協力いただけますようお声が
けしてまいりますのでよろしくお願いします。
　今年一年、精一杯頑張りますのでご協力お願いします。

SAA委員会　
坪野　潔　委員長
　皆さんこんにちは。今年一年SAA
の委員長を務めさせていただきま
す。　
　SAAは、会場監督や例会場の設

営・運営を円滑に行うための委員会です。
　現在古河ロータリークラブは52名の会員です。伝統と歴
史の素晴らしい実績のあるクラブです。遠藤パスト会長、
野村利夫パスト会長、野村久男パスト会長、栗原清パスト
会長、そして坪野の５名で活動をしてまいりたいと思いま
す。
　秩序を守り楽しい例会になるように心がけていきたい
と思います。会員の皆様のご協力よろしくお願いいたしま
す。
活動方針としまして
１.例会司会進行を務めます。
２.例会の円滑な運営に努めます。
３.例会場作りは２か月交代で行います。
例会場作り担当委員会の方は、11時30分までに入場し
て会場設営をお願いします。
７月・８月は会員増強委員会とロータリー情報委員会
９月・10月は出席委員会とホームページ委員会
11月・12月は親睦活動家族委員
１月・２月はプログラム委員会と会報雑誌委員会

「ＩM」
　インターシティーミーティングの略で2820地区にお
いては、分区ごとに行われる会合。会員相互の親睦と
知識をひろめることを目的に、ガバナー補佐が主催者
となり、地区からの補助金と会員の登録料によって毎
年開催されています。
　1914年アメリカの二つのＲＣから始まり、当初はガバ
ナーが主催する地区の行事でＲＩから費用が支払われ
ていました。
ちなみに現在、海外でＩＭを開催する地区は、ほとんど
ないそうです。

◎ご意見、ご指摘は間下までお願いします。

ロータリー情報 Vol.4
ロータリー情報委員会　間下　保　委員長


